
Conférences des Jeunes – Eté 2008 COURIR VERS LE BUT

1. Des flèches aiguisées – 
de jeunes soldats volontaires pour le plan de Dieu

Ps. 127:45; Ps. 110:3; 1 Tim. 1:18; 6:12; 2 Tim. 2:3, 21; 4:78; Marc 3:27; Luc 22:31; 1 Pie. 5:8; Apoc. 
12:3; Gal. 1:14; 5:17; 1 Jean 2:1517; Luc 10:1819; Rom. 16:20; Apoc. 19:1314; Matt. 11:12; Héb. 3:78; 
12:28; 1 Cor. 9:2425; Es. 6:8; Matt. 22:35; Ex. 35:29; Matt. 4:2022; 2 Cor. 3:56; 6:2; Phil. 3:1314; Jean 
16:13; Rom. 8:13; 1 Jean 2:27; Tite 2:1112

(Prière)  Seigneur,  donnenous  une  nouvelle  vision,   apparaisnous  dans  cette   réunion!  Nous 
venons à toi pour nous laisser perfectionner par toi. Donnenous ta parole vivante, directement du 
trône. Nous nous humilions sous ta main; donnenous ta grâce ce soir. Nous te louons pour la parole 
que tu nous donnes.

Louez   le   Seigneur,   nous   sommes   de   nouveau   là!   Quand   nous   nous   rassemblons   pour   la 
conférence des jeunes, il est bon de ne pas le faire selon nos vieilles habitudes. Certains d'entre nous 
sont déjà venus souvent, d'autres sont là pour la première fois; peu importe combien de fois nous 
sommes déjà venus, notre cœur doit chercher le Seigneur d'une manière fraîche et nouvelle. Si ce 
n'est pas le cas, nous n'avons pas besoin de venir. La conférence des jeunes doit servir à ce que le 
Seigneur  nous  apparaisse  à   nouveau.  Vous   rappelezvous   le   sujet  de  notre   communion   l'année 
dernière? L'apparition du Seigneur!  Entre   la  dernière conférence et  celleci,  nous avons eu des 
partages sur les Cantiques des degrés: le Seigneur veut nous amener plus haut. Nous avons besoin 
d'une attitude intérieure: « Seigneur, je ne suis pas ici pour rester sur ma propre marche; je veux 
monter! » Le monde descend, mais nous, nous montons. Si nous descendons aussi, alors le plan du 
Seigneur n'a pas d'avenir.

Le Seigneur a besoin d'une jeune armée (Ps. 110:3)
Le Seigneur  veut  nous  impressionner  par   le   fait  que nous chrétiens,  nous avons un but.  Le 

Psaume 127 dit que nous sommes des flèches dans le carquois du Seigneur. Ces flèches aiguisées ne 
sont rien d'autre que des jeunes combattants de bonne volonté pour le plan de Dieu. Dieu n'a pas 
besoin de croyants en général; tous ceux qui sont ici ce soir sont des croyants. Chacun d'entre nous 
croit au Seigneur Jésus. Cependant, si nous voulons monter d'une marche, nous devons voir qu'être 
simplement croyant ne suffit pas. Dieu a besoin de combattants, d'une jeune armée (Ps. 110:3) qui 
s'élève comme la rosée, fraîche, vivante, renouvelée. C'est ce but que le Seigneur veut atteindre avec 
nous dans cette conférence.

Les étudiants ont aussi un but devant leurs yeux: obtenir un titre. Si le recevoir leur est égal, 
leurs études seront difficiles! A ma connaissance, personne ne va à l'université sans avoir l'intention 
de recevoir un titre. Et nous les croyants ne sommes pas non plus sans but! Dieu a un plan très 
précis pour les croyants – et plus particulièrement encore pour les jeunes croyants. Les jeunes ont un 
but particulier!  Dans la Parole,  Dieu a donné  aux jeunes croyants un but spécial.  « Comme les  
flèches dans la main d'un guerrier, ainsi sont les fils de la jeunesse »  (Ps. 127:4). Jean, dans sa 
première Epître a confirmé cela: « Je vous ai écrit, jeunes gens, parce que vous êtes forts, et que la 
parole de Dieu demeure en vous, et que vous avez vaincu le malin » (1 Jean 2:1314). Il y a quelque 
chose de spécial pour les jeunes croyants. Ils doivent être forts, pour combattre. Et Jean n'est pas le 
seul à écrire ainsi; Paul aussi dit à Timothée: « Souffre avec moi, comme un bon soldat de Jésus
Christ » (1 Tim. 2:3). Timothée était un jeune frère. 

La Parole nous montre ainsi déjà à trois endroits que Dieu a une intention particulière pour les 
jeunes croyants. Il veut en faire son armée. Devenir des flèches aiguisées est un privilège des jeunes 
frères et sœurs (même si les frères et sœurs plus âgés peuvent aussi être des flèches). Et pourquoi 
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Dieu atil besoin de nous de cette manière? Parce qu'il y a un combat. Il n'est peutêtre pas visible à 
nos yeux physiques. Mais il y a un combat bien réel entre Dieu et le diable. Le diable et toute son 
armée de ténèbres ne cessent de combattre contre Dieu et tout son plan. Extérieurement, tu n'en vois 
peutêtre   pas   grandchose,  mais   que   tu   le   voies   ou   non,   il   est   bien   réel.   C'est   pourquoi   Paul 
encourage Timothée à  combattre le bon combat de la foi.  Ce combat entre Dieu et le diable te 
concerne! Toi, jeune croyant, tu y es impliqué, que cela soit clair ou non pour toi. Le diable combat 
de toutes ses forces contre le plan de Dieu. 

Combattre comme de bons soldats de JésusChrist
Nous avons souvent oublié que nous n'avons pas seulement un ennemi, mais que cet ennemi est 

appelé par le Seigneur l'homme fort et qu'il combat avec toute une armée puissante. Si nous, jeunes 
gens, ne sommes pas volontaires pour combattre, nous avons déjà perdu. A la fin, au lieu d'être 
utiles au Seigneur, c'est le diable qui nous utilise! C'est tout à fait réel. Les Juifs religieux du temps 
de Jésus connaissait très bien la loi de Dieu; ils étaient pleinement persuadés qu'ils servaient Dieu. 
Demandez à Saul de Tarse s'il ne pensait pas être utile à Dieu! Il pensait être utile à Dieu mais il 
était dans la main du diable, qui l’utilisait contre Jésus. Il y a un combat!

Nous sommes des amis de la paix, et nous ne combattons pas volontiers. Nous sommes plus à 
l'aise si nous pouvons avoir une belle vie où tout va bien. En fait, tu préférerais même ne rien avoir à 
faire avec le diable; tu aimerais bien qu'il te laisse tranquille. Mais le problème est qu'il ne va pas le 
faire! Il en va de même avec la chair: nous ne la voulons pas, nous préférerions simplement ne 
même pas en parler et la laisser bien tranquille. Mais elle, elle ne veut pas nous laisser en paix. Et le 
monde? Non plus. Il se dresse contre nous et combat contre Dieu. S'il le peut, il aimerait autant que 
possible nous rendre complètement inutiles pour le plan de Dieu. Nous sommes pour la paix, mais 
ils sont pour la guerre! L'ennemi est pour la guerre, il aimerait te prendre au piège; la chair et le 
monde veulent te gagner. En fait, c'est un combat. Nous devons être au clair: si nous plaçons le but 
devant nos yeux et si nous prenons la décision de courir vers le but de l'appel de Dieu, alors le 
diable va tout faire pour nous en frustrer. Il va tout faire contre cela, pour nous détourner de ce 
chemin.

Premièrement, nous combattons contre le diable et toute la puissance des ténèbres. Son but est 
de tuer en toi la vie. Le Seigneur Jésus a parlé une fois du diable comme du mercenaire qui est venu 
pour  dérober,  égorger   et  détruire   (Jean  10:10).  Le  diable  ne   te   laisse  pas   en  paix.   Il   est  venu 
justement pour nous corrompre. Pierre a dit que le diable est comme un lion rugissant: « Soyez 
sobres,   veillez.   Votre   adversaire,   le   diable,   rôde   comme   un   lion   rugissant,   cherchant   qui   il  
dévorera » (1 Pie. 5:8). Le diable est bien notre adversaire. Chacun de nous est concerné. Il cherche 
qui de nous il pourra dévorer, engloutir. Pensestu être une exception et qu'il cherche à dévorer tout 
le monde, sauf toi? Peutêtre même qu'il m'a déjà trompé, simplement je ne l'ai pas remarqué. Pierre 
a dit cela parce qu'il avait luimême fait cette expérience. Dans Luc 22, le Seigneur a célébré la 
Pâque avec ses disciples; quelle fête, quelle réjouissance! Le Seigneur luimême était là, ils ont reçu 
le pain et le vin; c'était tellement bon d'être avec le Seigneur. La vie était très belle pour eux: ils 
étaient pleins de joie de célébrer la fête avec Jésus. Ils se sentaient même tellement bien qu'ils se 
sont disputés pour savoir qui d'entre eux serait le plus grand dans le royaume... Et alors le Seigneur 
a dit:  « Simon, Simon, Satan vous a réclamés, pour vous cribler comme le froment »  (Luc 22:31). 
Simon Pierre a dû être saisi de crainte, dans cette situation. Jésus voyait plus loin; il avait vu que 
dans les coulisses Satan les réclamait, parce qu'il avait très envie de les cribler comme le froment. 
Seigneur Jésus! Ne pense pas que le diable ne fasse plus cela. Autrefois, dans le jardin d'Eden, le 
diable était comme un serpent; aujourd'hui, au temps de l'Apocalypse, le diable est comme un grand 
dragon rouge (ch. 12) qui attend pour dévorer l'enfant mâle; il aimerait engloutir cette armée de 
Dieu, les vainqueurs. C'est cela, le combat.
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Mais le combat ne se déroule pas seulement contre le diable. En fait, il se déroule encore plus en 
nous, contre la chair: « Je dis donc: Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les désirs de  
la chair. Car la chair a des désirs contraires à ceux de l'Esprit, et l'Esprit en a de contraires à ceux  
de   la  chair;   ils   sont  opposés  entre eux,  afin  que vous  ne   fassiez  point  ce  que  vous  voudriez » 
(Gal. 5:1617). Le combat se déroule en nous, entre l'esprit et la chair, qui combattent sans cesse l'un 
contre l'autre. Tu n'as pas besoin de poursuivre le manque de sainteté, il habite en toi; mais nous 
devons rechercher  et  poursuivre  la   sanctification!  Pour  ne pas  être   saint,   tu  n'as  pas  besoin de 
combattre quoi que ce soit, c'est spontané. Mais pour être en esprit, je dois combattre: « Amen, 
Seigneur, me voici; je me tourne vers mon esprit! »

Et le diable a mis en place un système très efficace, un système qui est apparenté à la chair en 
moi: le monde poursuit un but – nous gagner. « N'aimez pas le monde, ni les choses qui sont dans le  
monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui » (1 Jean 2:15). L'amour du 
monde fait concurrence à notre amour pour le Seigneur; si le monde peut gagner notre affection, 
alors l'amour du Père n'est pas en nous. Nous devons savoir qu'il s'agit d'un combat. Le monde n'a 
absolument aucun autre but que de refroidir ton amour pour le Seigneur. Le monde est un grand 
frigo: mets seulement ton amour pour le Seigneur làdedans, et tu verras comment il va se refroidir 
et disparaître. Nous devons combattre cela! 

Le but: vaincre tous les ennemis avec le Seigneur
Le Seigneur recherche une jeune armée, des combattants qui refusent ce système, qui disent: 

« Non,  je ne veux pas donner  de place au diable! Je  lui  résiste!  Ma chair...  Seigneur  Jésus! Je 
m'oppose à elle. » Dis: « Amen, je me lève pour ce combat avec le Seigneur, et pour vaincre tous les 
ennemis! » C'est le but! Dieu aimerait que nous, sa jeune armée, nous signions l'arrêt de mort de 
tous ses ennemis. Ne pensez pas que Dieu veut le faire seul. Il a besoin d'une armée! « Jésus leur 
dit: Je voyais Satan tomber du ciel comme un éclair. Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher  
sur les serpents et les scorpions, et sur  toute la puissance de l'ennemi; et rien ne pourra vous  
nuire »  (Luc 10:1819). Dieu a donné  cette puissance à  ceux qui se lèvent pour être ses flèches 
aiguisées. Dans ce combat, Dieu a donné sa puissance à sa jeune armée! « Le Dieu de paix écrasera 
bientôt  Satan  sous   vos  pieds.  Que   la   grâce  de   notre   Seigneur   JésusChrist   soit   avec   vous! » 
(Rom. 8:16). Dieu recherche des volontaires qui soient d'accord de piétiner le serpent. Pour cela, il a 
besoin d'une jeune armée et de flèches aiguisées.

Dieu a un but, et ce but est son royaume établi sur cette terre. Pour cela, il a besoin d'une armée. 
Ne pense pas qu'il est si facile de s'emparer d'un pays que le diable possède. Le diable a usurpé le 
pouvoir sur cette terre, et dans Matthieu 4, nous voyons que de ce fait les royaumes de ce monde lui 
appartiennent. Maintenant, c'est un combat de ramener ce royaume sous l'autorité de Dieu. « Depuis  
le temps de JeanBaptiste jusqu'à présent, le royaume des cieux est forcé, et ce sont les violents qui  
s'en emparent »  (Mat. 11:12). C'est un combat! Le royaume de Dieu ne viendra pas spontanément 
sur  cette   terre   sans  qu'une  armée  s'en empare,  sans  que des  vainqueurs  prient:  « Seigneur,   ton 
royaume doit venir! Ce n'est pas normal que l'ennemi règne, que le diable possède tant de territoires. 
Non, Seigneur! Ton royaume doit venir. » Là, le Seigneur a besoin de flèches affûtées et violentes. 
A   la   fin,   il   nous  donnera  pour   cela   la   couronne  des   vainqueurs,   la   récompense.  Mais  Paul   a 
clairement montré que sans combat, il n'y a pas de couronne.

L’appel de Dieu et notre réponse
Pour accomplir son projet sur cette terre, Dieu cherche qui il pourra envoyer: « J'entendis la voix  

du Seigneur, disant: Qui enverraije, et qui marchera pour nous? » (Es. 6:8). Pourquoi Dieu atil dû 
poser cette question : « Qui enverraije ?» Selon toute vraisemblance, il y avait peu de personnes 
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disponibles  pour  être   envoyées.  Dieu  a  besoin  de  combattants,  d'une  armée;  mais  quand Dieu 
appelle, peu nombreux sont ceux qui répondent. Il ne demande pas ici: « Qui veut croire en moi? », 
mais : « Qui estce que je peux envoyer? » Dieu recherche des jeunes gens qu'il puisse envoyer.

Quand des étudiants sont reçus dans une grande université  prestigieuse comme Harvard aux 
EtatsUnis, ils sont généralement tout à fait prêts à tout abandonner, tout leur environnement, et 
déménagent volontiers et de leur plein gré pour y étudier. Et qu'en estil quand c'est Dieu qui te dit: 
« Qui enverraije, et qui marchera pour nous? » 

Il y a une réponse que lui font beaucoup de personnes. « Et Jésus lui répondit: Un homme donna  
un grand souper, et il invita beaucoup de gens. A l'heure du souper, il envoya son serviteur dire aux  
conviés: Venez, car tout est déjà prêt. Mais tous unanimement se mirent à s'excuser. Le premier lui  
dit: J'ai acheté un champ, et je suis obligé d'aller le voir; excusemoi, je te prie. Un autre dit: J'ai  
acheté cinq paires de bœufs, et je vais les essayer; excusemoi, je te prie. Un autre dit: Je viens de  
me marier,  et  c'est  pourquoi  je  ne puis aller »  (Luc 14:1620).  Le troisième ne s'est  même pas 
excusé! Il est simplement parti: c'est bien normal, il devait s'occuper de sa femme. Bien sûr, il y a le 
service dans la maison de Dieu, mais ma famille est si importante. Excusemoi, je te prie! Seigneur 
Jésus! 

Beaucoup de gens ne pourront pas entrer dans le royaume de Dieu, non parce que le Seigneur ne 
le veut pas, mais parce que beaucoup d'entre nous ne sont pas d'accord d'être envoyés par lui. La 
raison pour laquelle l'œuvre de Dieu est souvent limitée n'est pas que Dieu ne veut pas aller de 
l'avant,  mais qu'il   lui  manque un peuple  rempli  de bonne volonté,  désireux d'être  envoyé.  Tout 
d'abord, Dieu doit pouvoir nous gagner, avant de pouvoir faire quoi que ce soit. Le point décisif est 
de savoir quelle sera notre réponse à son appel. Dieu demande aujourd'hui: « Qui enverraije? Qui 
marchera pour nous? » Qu'allonsnous lui  répondre? « Excusemoi,  je te prie;   j'ai  autre chose à 
faire »?   Qu'a   répondu  Esaïe   quand   il   a   entendu   la   voix   du  Seigneur?  « J'entendis   la   voix   du 
Seigneur, disant: Qui enverraije, et qui marchera pour nous? Je répondis: Me voici, envoiemoi » 
(Es. 6:8). Nous devons aller devant le Seigneur dans la prière et lui dire: « Seigneur, je me tiens à ta 
disposition; me voici,  utilisemoi. Je veux être dans ta main, pour être utilisé  par toi et pas par 
l'ennemi. » Le Seigneur s'est toujours tenu à notre disposition. Chaque fois que nous avons crié à lui, 
il était immédiatement présent et nous a aidé. N'estce pas? Ne l'avezvous pas expérimenté? Le 
Seigneur   t'atil   répondu une   seule   fois:  « Aujourd'hui   je  n'ai  pas   le   temps;  bien   sûr,   tu   as  un 
problème, mais je dois d'abord m'occuper de mes anges. » Estce que le Seigneur t'a répondu ainsi? 
Non!   Il   est   toujours   disponible,   et   richement   disponible.   Il   t'a   toujours   donné   son 
approvisionnement, la vie, l'Esprit, et toutes choses! N'estce pas notre expérience? Et que se passe
til  maintenant  quand Dieu appelle,  et  demande:  « Qui  est  disponible  pour  moi?  Qui  veut  être 
envoyé  par moi? » Lui,   il  est  toujours disponible pour nous, mais nous? Lorsque le Seigneur a 
besoin tout à coup d'une flèche pour porter un coup à l'ennemi, trouvetil des flèches dans son 
carquois? Que peutil faire si son carquois est vide? Répondonslui: « Seigneur, je me donne à toi, je 
me tiens à ta disposition. Utilisemoi! J'aimerais être un soldat dans ton armée. » Un outil sans la 
main du Maître ne sert à rien, mais s'il est à la disposition de son Maître, alors lui, il peut faire 
beaucoup.  Si  nous  sommes  à   la  disposition  du Seigneur,  alors   le  Dieu  vivant  va pouvoir   faire 
beaucoup de choses avec nous. 

Il ne nous contraint pas; celui qui le veut peut se mettre à son service volontairement.  « Tout  
homme dont le cœur est bien disposé apportera à l'Eternel... » (Ex. 35:5). Celui qui le désire peut 
apporter  une offrande volontaire  au Seigneur.  N'attendez  pas  demain!  Répondre « demain » est 
toujours facile, et signifie en fait: « jamais ». Mais le Seigneur dit: « Aujourd'hui, si vous entendez 
sa voix...  Voici  maintenant  le jour du salut »  (Héb. 4:7; 2 Cor. 6:2).  N'hésitons pas, venons au 
Seigneur immédiatement: « Seigneur, je me donne à toi aujourd'hui, je me mets à ta disposition 
maintenant. » Et Dieu ne regarde pas à notre capacité ou à notre qualification. Dès que quelqu'un a 
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un cœur bien disposé, Dieu l'appelle à combattre dans son armée. Si tu penses que tu n'es rien et que 
tu ne peux rien, alors tu dois te rappeler quel Dieu nous avons! Il appelle « les choses qui ne sont  
point comme si elles étaient » (Rom. 4:17). N'estce pas merveilleux? Nous pouvons nous consacrer 
au  Seigneur,  et  alors   il  va  accepter  cette  offrande.   Il   attend  seulement  de  toi  que   tu   lui  dises: 
« Seigneur, j'oublie tout le reste, je m'offre à toi, je suis à ta disposition. » Les disciples autrefois 
n'étaient pas spécialement qualifiés ou doués; et nous non plus! « Notre capacité, au contraire, vient  
de Dieu » (2 Cor. 3:5). Si tu te sens qualifié, ce sera difficile pour Dieu de faire quelque chose avec 
toi; mais si tu as le sentiment que tu ne peux rien, que tu n'arrives à rien et que tu es trop ceci ou 
trop cela, alors louez le Seigneur! Il est justement là pour régler ce problème! Tu ne te rends pas 
capable toimême, c'est Dieu qui rend capable. Tu peux en tout temps venir à  Dieu et lui dire: 
« Seigneur, je ne suis pas capable », et alors il vient et te rend capable! C'est lui qui ôte tout le reste, 
te purifie et te sanctifie. Alléluia: tu es rendu capable de servir dans l'armée de Dieu. Et le Seigneur 
appelle aujourd'hui de tels soldats. 

Puissionsnous avoir un tel cœur pour le Seigneur et nous donner à lui. Venons au Seigneur et 
reconnaissons devant lui: « Seigneur, me voici; je ne suis pas très aiguisé, je suis un peu émoussé. 
J'ai essayé de combattre, mais je n'ai pas réussi. Maintenant, j'oublie tout. Aiguisemoi, fais de moi 
un bon vase d'honneur, utile à mon Maître. » Et alors nous remarquons qu'en nous donnant ainsi de 
plein gré au Seigneur que ce n'est pas notre propre force, que ce ne sont pas simplement nos efforts 
ni seulement ta forte volonté, qui opèrent. Cela aussi, mais pas seulement! Quand tu te consacres au 
Seigneur, tu te rends compte que son Esprit et sa grâce sont immédiatement là pour te fortifier, pour 
t'aider,   pour   confirmer   ta   consécration.   Tu   dis:   « Seigneur,   me   voici! »   et   l'Esprit   te   répond: 
« Amen! » Et la grâce est là pour t'aider, te fortifier et t'aiguiser pour combattre le bon combat. 
Venons sérieusement devant le Seigneur et disonslui: « Seigneur, je veux me consacrer à toi. Je me 
fixe un but; je veux devenir une flèche aiguisée dans ton armée. » Si tu t'es fixé ce but, poursuisle. 
Cours! N'attends pas demain, va au Seigneur aujourd'hui encore dans la prière et dislui: « Seigneur 
Jésus, engagemoi! »

Dieu demande: « Qui enverraije? Et qui marchera pour nous? » Et nous répondons: « Me voici, 
envoiemoi! » Ne voulezvous pas tous le faire? « Seigneur, je ne suis pas en ordre, j'ai un mauvais 
passé, je ne suis pas qualifié. Mais, Seigneur, me voici! Purifiemoi, remplismoi! Seigneur, je veux 
être un vase d'honneur. » Le Seigneur exaucera cette prière. Il va nous engager dans son armée. Que 
le Seigneur soit avec notre esprit!
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